



Divisiones y peleas por candidaturas marcan el arranque de las precampañas en Coahuila y Edomex

El primer minuto de este sábado arrancaron las precampañas a las gubernaturas de Coahuila y el Estado de México, los únicos estados del país que se mantienen como territorio del Partido Revolucionario Institucional (PRI) desde hace 94 años. Hace seis años, en 2017, cuando el priismo refrendó sus triunfos en esas entidades, Morena no gobernaba ninguna entidad.

<https://www.zocalo.com.mx/divisiones-y-peleas-por-candidaturas-marcan-el-arranque-de-las-precampanas-en-coahuila-y-edomex/>